

岡山県覚醒剤等薬物乱用防止指導員井笠地区協議会
「ダメ。ゼッタイ。」普及運動ヤング街頭キャンペーン実施要領

1 目 的

今日、麻薬等薬物乱用問題は世界的な広がりを見せ、人間の生命はもとより、社会や国の安定を脅かすなど、人類が抱える最も深刻な社会問題の一つとなっている。

このような地球規模の薬物乱用問題は地域が一丸となって取り組むべきであり、当協議会においても住民一人一人の薬物乱用問題に関する認識を高めるため、「ダメ。ゼッタイ。」普及運動を実施し、薬物乱用防止の普及啓発を図るものである。

2 日 時

令和7年6月26日（木）7時30分～8時30分

3 場 所

J R 笠岡駅前、J R 鴨方駅前

4 内 容

(1) 覚醒剤等薬物乱用防止の呼びかけ

(2) 普及啓発資材の総配布数

ウェットティッシュ	1, 200個
リーフレット（国作成）	1, 200枚
蛍光マーカー等	1, 200本

5 参加予定者

約100名

- ・覚醒剤等薬物乱用防止指導員
- ・笠岡地区、鴨方地区の高校生有志
- ・警察署職員（笠岡署、玉島署）
- ・備中県民局職員
- ・「社会を明るくする運動」（保護司会）共催